

Teilnahmebedingungen
ACT Camp 2026
des
ACT e.V., Kölner Str. 95, 51515 Kürten, nachfolgend „ACT“ genannt

1. Leistungsumfang/Vertragsabschluss

Der Umfang der vertraglichen Leistungen für die Teilnahme am ACT Camp 2026 ist in der Ausschreibung beschrieben. Hauptleistung ist die Teilnahme am ACT Camp 2026 als Gesamtveranstaltung.

Die Anmeldung erfolgt über den Online-Shop und stellt ein verbindliches Angebot zum Vertragsabschluss dar. Der Vertrag kommt mit Zugang der Buchungsbestätigung zustande.

Jede teilnehmende Person muss grundsätzlich ein eigenes Ticket erwerben. Abweichend hiervon ist eine Anmeldung mehrerer Personen ausschließlich im Rahmen eines angebotenen Partner-Tickets zulässig.

Bei dem angebotenen ACT Camp handelt es sich um eine Freizeitveranstaltung mit festem Termin. Gemäß § 312g Abs. 2 Nr. 9 BGB besteht daher kein Widerrufsrecht.

2. Mindestteilnehmerzahl

ACT behält sich vor, eine Veranstaltung bis 20 Kalendertage vor Beginn abzusagen, falls bis dahin mit weniger als 150 Teilnehmern ein wirksamer Vertrag abgeschlossen wurde. Bereits geleistete Zahlungen werden vollständig erstattet.

3. Bezahlung

Der Teilnahmebetrag ist mit Anmeldung vollständig fällig.
Ein Anspruch auf Teilnahme besteht erst nach vollständigem Zahlungseingang.

4. Änderungen beschriebener Veranstaltungsabläufe

Änderungen einzelner Leistungen sind zulässig, sofern sie den Gesamtcharakter der Veranstaltung nicht wesentlich verändern.

Maßgeblich ist das jeweils aktuelle Veranstaltungsprogramm auf der Website.

5. Rücktritt und Vertragsübertragung

Ein Rücktritt von der Veranstaltung ist jederzeit möglich. Maßgeblich für den Zeitpunkt des Rücktritts ist der Eingang der Rücktrittserklärung bei ACT.

Eine kostenfreie Stornierung ist bis einschließlich 02.06.2026, 23:59 Uhr möglich.

Bei einem Rücktritt im Zeitraum vom 03.06.2026, 00:00 Uhr bis einschließlich 22.06.2026, 23:59 Uhr werden 50 % des Teilnahmebetrags fällig.

Bei einem Rücktritt ab dem 23.06.2026, 00:00 Uhr werden 90 % des Teilnahmebetrags fällig.

Im Falle einer Stornierung wird eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von 10 € erhoben. Diese wird mit einem etwaigen Erstattungsbetrag verrechnet.

Erscheint ein Teilnehmer nicht zur Veranstaltung, ohne zuvor den Rücktritt erklärt zu haben (No-Show), besteht kein Anspruch auf Rückerstattung. Der vollständige Teilnahmebetrag wird in diesem Fall fällig.

Ein Anspruch auf Zusendung von im Teilnahmeumfang enthaltenen Materialien (z. B. Schlüsselband, T-Shirt, Sticker) besteht in diesem Fall nur, wenn der Teilnehmer dies aktiv per E-Mail beim ACT-Büro anfordert.

Der Teilnehmer hat das Recht, bis einschließlich 22.06.2026, 23:59 Uhr einen Ersatzteilnehmer zu benennen. Voraussetzung ist, dass dieser die Teilnahmevoraussetzungen erfüllt und keine gesetzlichen oder organisatorischen Gründe entgegenstehen. Änderungen von im Teilnahmeumfang enthaltenen personalisierten Leistungen (z. B. T-Shirt-Größe) im Rahmen eines Teilnehmerwechsels sind nur nach Verfügbarkeit möglich. Entstehende Mehrkosten, insbesondere für Nachbestellungen und Porto, trägt der Teilnehmer.

6. Höhere Gewalt

Es gelten die gesetzlichen Bestimmungen.

7. Voraussetzungen der Teilnehmer

Der Teilnehmer versichert, im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis zu sein und ein für den öffentlichen Straßenverkehr zugelassenes sowie technisch einwandfreies Motorrad zu führen. Er trägt selbst Sorge für einen ausreichenden Versicherungsschutz.

Die Teilnahme ist ausschließlich mit vollständiger und geeigneter Schutzkleidung (Helm, Schutzbekleidung, Handschuhe, Stiefel) zulässig. Zudem ist für die Teilnahme am Offroad-Teil des ACT Camps geeignete Offroad-Bereifung zwingend erforderlich.

Mit der Anmeldung bestätigt der Teilnehmer, gesundheitlich in der Lage zu sein, an der Veranstaltung teilzunehmen.

8. Einverständniserklärung Foto- und Filmaufnahmen

Teilnehmer erklären sich damit einverstanden, dass im Rahmen der Veranstaltung Foto- und Videoaufnahmen erstellt und für Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit (insbesondere Website und Social Media) verwendet werden dürfen.

Ein Widerspruch ist vor Veranstaltungsbeginn möglich.

9. Haftung

Die Teilnahme erfolgt auf eigene Verantwortung.

Voraussetzung für die Teilnahme ist die Unterzeichnung eines separaten Haftungsverzichts, der im Rahmen der Anmeldung zur Verfügung gestellt wird und vom Teilnehmer unterschrieben zur Veranstaltung mitzubringen ist. Ohne Vorlage dieses Dokuments ist eine Teilnahme ausgeschlossen.

Der Teilnehmer / die Teilnehmerin hält die straßenverkehrsrechtlichen Vorschriften und kommunizierten Verhaltensvorgaben des Trainingsgeländes ein, passt sich in seinem Fahrverhalten der Gruppe, der Geschwindigkeit und den vorgefundenen Verhältnissen an. Der Teilnehmer / die Teilnehmerin fährt stets auf eigene Verantwortung. Durch ihn im Rahmen der Motorradveranstaltung verursachte Unfälle und Vorkommnisse (bspw. Ordnungswidrigkeiten, Straftatbestände) und daraus folgende straf- und zivilrechtliche Folgen verantwortet der Teilnehmer / die Teilnehmerin selbst.

10. Verhalten, Sicherheit und Nutzung des Geländes

Zur Gewährleistung eines sicheren und reibungslosen Ablaufs ist den Anweisungen der Veranstalter sowie den Regeln des Veranstaltungsgeländes (MSC Kleinhau, Hürtgenwald) zwingend Folge zu leisten.

Auf dem gesamten Camping- und Veranstaltungsgelände darf nur mit geeignetem Motorradhelm gefahren werden. Ohne entsprechende Schutzkleidung darf der Track nicht befahren werden. Außerhalb des Tracks gilt grundsätzlich Schrittgeschwindigkeit. Insbesondere im Bereich der Campingflächen ist auf andere Teilnehmer Rücksicht zu nehmen und Staubentwicklung durch langsames und angepasstes Fahren beim Verlassen des Tracks zu vermeiden.

Das Befahren nicht freigegebener Streckenbereiche ist untersagt.

Bei Verstößen gegen diese Regeln oder bei Gefährdung anderer Teilnehmer kann ein Ausschluss von der Veranstaltung ohne Erstattung des Teilnahmebetrags erfolgen.

11. Streitbeilegung

ACT ist weder bereit noch verpflichtet, an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen.

12. Erfüllungsort/Gerichtsstand

Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus diesem Vertragsverhältnis ist – soweit gesetzlich zulässig – der Sitz des Vereins. Zuständig sind die Gerichte in Köln.

13. Allgemeine Bestimmungen

Nebenabreden bestehen nicht. Änderungen oder Ergänzungen dieser Teilnahmebedingungen bedürfen der Schriftform. Dies gilt auch für die Aufhebung des Schriftformerfordernisses.

Sollte eine Bestimmung dieser Teilnahmebedingungen unwirksam sein oder werden, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

Mit der Anmeldung erkennt der Teilnehmer diese Teilnahmebedingungen an.

14. Veranstalter

ACT e.V.
Kölner Str. 95, 51515 Kürten

Es gilt deutsches Recht.

The following English version is provided for convenience only. The German version shall prevail.

Terms and Conditions of Participation
ACT Camp 2026
organised by
ACT e.V., Kölner Str. 95, 51515 Kürten, hereinafter referred to as "ACT"

1. Scope of Services/Conclusion of Contract

The scope of the contractual services for participation in ACT Camp 2026 is described in the event announcement. The main service is participation in ACT Camp 2026 as a complete event.

Registration takes place via the online shop and constitutes a binding offer to conclude a contract. The contract is concluded upon receipt of the booking confirmation.

Each participant must, as a rule, purchase their own ticket.

Notwithstanding this, registration of several persons is permitted exclusively within the framework of an offered partner ticket.

The ACT Camp on offer is a leisure event with a fixed date. In accordance with Section 312g(2)(9) of the German Civil Code (BGB), there is therefore no right of withdrawal.

2. Minimum number of participants

ACT reserves the right to cancel an event up to 20 calendar days before it begins if, by that time, a valid contract has been concluded with fewer than 150 participants. Any payments already made will be refunded in full.

3. Payment

The participation fee is due in full upon registration.

A right to participate only arises once payment has been received in full.

4. Changes to the described event programme

Changes to individual services are permitted provided they do not significantly alter the overall nature of the event.

The current event programme on the website shall prevail.

5. Cancellation and Transfer of Contract

Cancellation of the event is possible at any time. The date of cancellation shall be determined by the date on which the notice of cancellation is received by ACT.

Cancellation is free of charge up to and including 2 June 2026, 23:59.

In the event of cancellation between 03 June 2026, 00:00 and 22 June 2026, 23:59 inclusive , 50% of the participation fee is payable.

In the event of cancellation from 23 June 2026, 00:00 onwards, 90% of the participation fee is payable.

In the event of cancellation, an administration fee of €10 will be charged. This will be deducted from any refund due.

If a participant fails to attend the event without having previously given notice of cancellation (no-show), there is no entitlement to a refund. In this case, the full participation fee is due.

In this case, a claim to receive materials included in the participation package (e.g. lanyard, T-shirt, sticker) exists only if the participant actively requests this by email from the ACT office.

The participant has the right to nominate a replacement participant up to and including 22 June 2026, 23:59. This is subject to the replacement participant meeting the eligibility criteria and there being no legal or organisational reasons preventing this. Changes to personalised services included in the participation package (e.g. T-shirt size) in the context of a participant change are only possible subject to availability. Any additional costs incurred, in particular for reorders and postage, shall be borne by the participant.

6. Force majeure

The statutory provisions apply.

7. Participant requirements

The participant warrants that they hold a valid driving licence and will ride a motorcycle that is registered for use on public roads and is in perfect working order. They are responsible for ensuring adequate insurance cover.

Participation is permitted only with complete and suitable protective clothing (helmet, protective clothing, gloves, boots). Furthermore, suitable off-road tyres are mandatory for participation in the off-road section of the ACT Camp.

By registering, the participant confirms that they are in good enough health to take part in the event.

8. Consent to Photography and Filming

Participants agree that photographs and videos may be taken during the event and used for public relations purposes (in particular on the website and social media).

Objections may be raised before the start of the event.

9. Liability

Participation is at the participant's own risk.

A prerequisite for participation is the signing of a separate liability waiver, which is provided as part of the registration process and must be brought to the event, signed by the participant. Participation is not permitted without presentation of this document.

The participant shall comply with road traffic regulations and the behavioural guidelines communicated for the training area, and shall adapt their riding behaviour to the group, the speed and the prevailing conditions. The participant rides at their own risk at all times. The participant is personally liable for any accidents or incidents caused by them during the motorcycling event (e.g. administrative offences, criminal offences) and for any resulting criminal and civil law consequences.

10. Conduct, Safety and Use of the Site

To ensure a safe and smooth event, the organisers' instructions and the rules of the event site (MSC Kleinhau, Hürtgenwald) must be strictly followed.

Riding on the entire camping and event site is only permitted with a suitable motorcycle helmet. The track must not be ridden on without appropriate protective clothing. Outside the track, walking pace must be maintained at all times. Particular consideration must be given to other participants in the camping areas, and dust must be avoided by riding slowly and carefully when leaving the track.

Riding on sections of the track that have not been authorised is prohibited.

In the event of breaches of these rules or if other participants are endangered, exclusion from the event may occur without a refund of the participation fee.

11. Dispute Resolution

ACT is neither willing nor obliged to participate in dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board.

12. Place of Performance/Jurisdiction

The place of jurisdiction for all disputes arising from this contractual relationship is – to the extent permitted by law – the registered office of the association. The courts in Cologne shall have jurisdiction.

13. General Provisions

There are no ancillary agreements. Amendments or additions to these Terms and Conditions of Participation must be made in writing. This also applies to the waiver of the written form requirement.

Should any provision of these Terms and Conditions be or become invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.

By registering, the participant accepts these Terms and Conditions.

14. Organiser

ACT e.V.
Kölner Str. 95, 51515 Kürten

German law applies.